

Gasparini recorrió y supervisó obras

Escrito por Administrador
Lunes, 13 de Mayo de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos13052013|width=215|height=336{/besps}

El Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, recorrió diversas obras que se llevan a cabo en Roque Pérez. Primeramente, concurrió al C.A.I. (Centro de Atención Integral) "Niños felices", donde entregó un lavarropas, ya que dicha institución carecía de este electrodoméstico, debiendo tercerizar el lavado. También, Gasparini observó el avance de obra del nuevo depósito situado en un lateral del C.A.I.

Siguiendo la línea de economizar recursos, el Intendente estuvo en el comercio donde se adquirió un gasógeno para soldadura autógena, que permitirá soldar muchos elementos que antes también eran tercerizados, con el gasto y la demora que ello implica, y visitó el taller donde será utilizado este gasógeno, que está ubicado en el predio de la estación del ferrocarril.

El jefe comunal supervisó el avance de la construcción de una plazoleta entre las calles Belgrano, Intendente Anselmo Sierra, Necochea y Rivadavia, donde están siendo colocados varios juegos para niños y se construye un camino de suelo cemento.

Respecto a la importante obra de iluminación que se lleva a cabo en la bajada a La Paz y hasta la escuela N° 4, el Intendente Gasparini recorrió el lugar y comprobó el estado de los trabajos que serán un beneficio, no solo para los vecinos, sino para todos quienes transiten por dicho lugar.

Posteriormente, el mandatario de Roque Pérez se detuvo para observar las tareas de construcción del monumento al Centenario.